



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4671

6 Pièces

190 m²

Réf. 4671-SCA

1 295 000 €

Carry-le-Rouet

Maison à vendre (13620)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Mon office immobilier de carry-le-rouet vous présente à la vente une propriété de 6 pièces avec vue mer, d'une superficie habitable de 185 m2 sur une parcelle de 742 m2. Situation et contexte :situé dans un lotissement très recherché, à carry-le-rouet secteur cap rousset, cette propriété d'exception, bénéficie d'une triple exposition sud, est et ouest, proche des axes routiers, elle est à seulement 15 minutes de l'aéroport et de la gare tgv, ainsi que des plages, du centre-ville et des commodités. Description intérieure :d'une surface de 185 M², le rez-de-chaussé comprend une pièce de vie ...

My real estate office in carry-le-rouet presents for sale a 6-room property with sea view, with a living area of 185 m2 on a plot of 742 m2. Location and context:located in a highly sought-after subdivision, in carry-le-rouet cap rousset sector, this exceptional property benefits from a triple exposure south, east and west, close to the main roads, it is only 15 minutes from the airport and the tgv station, as well as the beaches, the city center and amenities. Interior description:with a surface area of 185 M², the ground floor includes a spacious living room, a dining room, an open fitted ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

